

Skippernews - 3/2019



Unser letztes Winterkaffeetrinken am 10. Februar war diesmal sehr gut besucht und so saßen wir in großer Runde gemütlich zusammen und ließen uns die von Heike gebackenen Torten schmecken. Inzwischen habt Ihr sicher schon die notwendigen Arbeiten an Euren Booten zum Teil erledigt und verspürt große Lust auf die neue Saison. Jedenfalls kommt schon Bewegung in den Verein, nachdem Kai und Martin sich zwei Schwimmpontons für ihre Jetboote angeschafft haben. Bitte denkt an unsere Jahreshauptversammlung am 17. März um 14:30 Uhr im Vereinsheim (Kaffee und Kuchen könnt Ihr gern selbst mitbringen). Vergesst auch nicht den Arbeitsdienst am 30. März. Wir treffen uns wie immer um 9:00 Uhr auf dem Vereinsgelände.